



1学期末PTA ご参加 ありがとうございました

7月10日(水)に実施した1学期末PTAでは、お忙しい中にもかかわらず、たくさん保護者の皆さんにおいでいただきありがとうございました。

高瀬っ子たちの学習の様子はいかがだったでしょうか。子どもたちは、保護者の皆さんに見守られながら、いつもより張り切って頑張っていたようです。また、1年生は親子レク・給食試食会・食育、2年生、4・5年生は親子レク、5年生は命の学習を実施するなど、親子で一緒に過ごす時間があつた学年もあり、大変充実した1日になりました。

1年生 学級活動:食育「食事のマナー」 親子レク・給食試食会



2年生 道徳:「さよならの後に」



3年生 国語:「夏の暮らし」



各学年の授業の様子

4年生 国語:「夏の楽しみ」



5年生・わかば

学級活動:「いのちの大切さ」(出前講座)

5年生は、助産師さんを講師としてお招きし、命の重さ・大切さを学習しました。親子で一緒に授業を受け、家族の思いや家族への感謝などを共有できたのではないのでしょうか。



6年生 家庭科:「夏を涼しくさわやかに ～夏のおもてなし計画を立てよう～」



親子清掃活動(体育館・トイレ掃除)ありがとうございました

授業参観終了後には、親子で校内の清掃活動を行いました。いつもの子どもたちの清掃では、そこまで丁寧に行うことができないところを親子で力を合わせて頑張りました。

皆さんのおかげで体育館の床やトイレがきれいになり、この後、子どもたちが気持ちよく体育館、トイレを使うことができます。暑い中、本当にありがとうございました。



外国語活動・指導主事訪問 「I like blue.好きなものを伝えよう」

7月3日(水)に、3年生の外国語活動で指導主事訪問を行いました。始めは緊張気味の子もたちでしたが、授業が進むにつれ、笑顔とキラキラした目があちこちで見られました。

Do you like ○○?と友達にたずね、自分が選んだものが好きか嫌いかの調査をしながらお互いに交流しました。この単元の最後には、韓国からの体験留学の友達(太田 さん)に英語で自己紹介するという計画です。小野 先生、山内 先生と一緒に、これからたくさん外国語にふれて、外国語がもっともっと大好きになっていくことと思います。



七夕・願いを込めて短冊を飾りました

5日(金)、高瀬小の玄関ホールに8mを超える七夕飾りが飾られました。PTAの際、ご覧いただけましたでしょうか。この立派な竹は、本校の卒業生、佐藤 さんのお父さん(さん:軽井沢)から毎年、ご厚意でいただいております。本当にありがとうございます。全校の子どもたち一人一人が色とりどりの短冊に自分の願いを書き入れて、みんなで作った飾りと一緒に竹に付けた後、武田さん、薄井さん、藤原さんたちが、様々な工夫を凝らして立ててくれました。

また、今年はみんなの願い事が見えるよう一覧にして、読書の木のスペースに七夕コーナーを設けました。みんなの素敵な願い事、強く願い、努力を続けて、いつかきっとかなえたいですね。



ニュースポーツ体験交流会

8日(月)、羽後町活性化センターを会場として、羽後町の小学校5年生が集まり、ニュースポーツ体験交流会を行いました。保呂羽山少年自然の家の「なべちゃん」と「おじょう」のお二人によるプロジェクトアドベンチャー、羽後町のスポーツ振興委員の方々の指導によるポッチャ、モルックなどに挑戦しました。

仲間と共に作戦を考えたり、飛び上がって喜んだり、大盛り上がり。いつも一緒にいる仲間のように、他の学校の友達と楽しく過ごした、あっという間の3時間でした。

ポッチャ



モルック



プロジェクトアドベンチャー



感想発表

